

Sébastien Roche, président fondateur d'Optim.aize

Cher.e.s membres,

Je suis Sébastien Roche, je suis originaire de Bordeaux, j'y ai fait mes études. Je suis marié à Carole, entrepreneure à Bordeaux, j'ai deux enfants de 10 et 12 ans.

J'ai plus de vingt ans d'expérience professionnelle dont 14 ans à l'international, où j'ai vécu en famille. J'ai travaillé dans l'industrie automobile, chez Ford Aquitaine Industrie, et j'ai travaillé dans le secteur du service aux énergies et dans le développement d'infrastructures et de solutions digitales.

Aujourd'hui je suis un entrepreneur engagé, pour une innovation centrée sur les hommes et les femmes de nos organisations. Je soutiens au quotidien la (ré)industrialisation de la France et je suis convaincu que c'est l'association des métiers innovants et du low-tech qui fera la force des entreprises en France.

C'est pour cela qu'il y a 3 ans mes associés et moi-même avons décidé de nous lancer dans une aventure entrepreneuriale bordelaise qui allie la force de l'industrie traditionnelle et la performance de l'innovation technologique et digitale.

Nous avons repris l'ase-serem, société traditionnelle de maintenance industrielle, composée d'une vingtaine d'hommes et de femmes au service des entreprises industrielles de la région. Nous avons aussi créé la société optim.aize, startup industrielle dont j'ai la présidence, membre de la French Tech Bordeaux, spécialisée dans le développement d'applications numériques, notamment à l'aide de produits d'intelligence artificielle, d'analyse de données vidéos et de data analytics industriel.

Depuis nos débuts nous avons repris et créé une trentaine d'emplois en Gironde. Des emplois traditionnels de l'industrie, mais aussi des emplois dans l'innovation technologique et digitale. Notre ambition est avant tout humaine, elle est sociale, elle est responsable et elle est entrepreneuriale.

J'aimerais pouvoir apporter vous apporter, et apporter au comité la force de mon engagement industriel notamment sur le sujet de l'innovation technologique et digitale afin de contribuer à la (ré)industrialisation de nos régions.

Je souhaite vous montrer mon engagement, visible et intolérant, sur le thème de la parité homme-femme au sein des entreprises et des organisations car trop souvent, les femmes souffrent d'inégalités salariales, de manques d'accès à certains postes, de préjugés et de biais inconscients.

Je souhaite apporter mes compétences sur les sujets de l'énergie au profit des énergies renouvelables et de la décarbonation afin de faire de Bordeaux et de la région un hub énergétique éco-responsable.

Le recrutement étant aussi un sujet sensible, je souhaite porter les valeurs de l'apprentissage, quel que soit le niveau d'études et je continuerai de promouvoir la reconversion professionnelle, vecteur de bien-être et de développement personnel.

Enfin, ce que j'aimerais apporter, c'est une volonté de collaboration ouverte des entreprises, œuvrer à promouvoir la bienveillance des membres mais aussi faire de Bordeaux et de notre région un fleuron de l'innovation et du dynamisme de l'innovation et de l'entrepreneuriat.

J'espère que vous verrez en moi un partenaire à votre service, et au service du développement de l'association La French Tech Bordeaux, de Bordeaux Métropole, et de la Région Nouvelle Aquitaine.

Merci.